

Polres Probolinggo Kota Siagakan Personel Pengamanan Dukung Kelancaran Promosi Wisata

Achmad Sarjono - KOTAPROBOLINGGO.DISKOMINFO.ID

Jul 29, 2024 - 12:07



KOTA PROBOLINGGO - Bekerjasama dengan Photographic Society Of America Worldwide (PSA), Dispopar Kota Probolinggo menggelar promosi destinasi pariwisata budaya dan kearifan lokas Kota Probolinggo.

Sebagai langkah antisipasi, Polres Probolinggo Kota Polda Jatim turunkan

ratusan personel untuk pengamanan.

Kapolres Probolinggo Kota AKBP Oki Ahadian melalui Plt Kasihumas Iptu Zainullah mengatakan Event yang digelar pemerintah Kota Probolinggo ini mendatangkan para wisatawan dari mancanegara.

“Untuk menjamin kelancaran dan keamanannya, jajaran Polres Probolinggo Kota menempatkan personel pengamanan di setiap titik yang akan dikunjungi oleh para wisatawan,” Iptu Zainullah, Sabtu (27/07/24)

Ia menjelaskan, kegiatan di Kota Probolinggo ini merupakan kegiatan lanjutan dari tour wisata PSA dari Yogyakarta, Surakarta, yang berlanjut ke Kota Probolinggo dan ditutup di kawasan wisata Gunung Bromo.

“Ada beberapa titik nanti yang akan dikunjungi oleh para wisman diantaranya adalah Gereja Merah, Klenteng, BJBR, event Kerapan Sapi Brujul dan Pantai Permata,” terang Iptu Zainullah.

Untuk personel yang dilibatkan, Kasihumas Polres Probolinggo Kota ini mengatakan kurang lebih 150 personel gabungan dari jajaran Polres Probolinggo Kota dilibatkan kegiatan pengamanan ini.

Selain titik-titik destinasi, jajaran Polres Probolinggo Kota juga menyiapkan personel di tempat para wisman bermalam.

“Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan pengamanan di seluruh rangkaian kegiatan, tidak hanya mencakup aspek fisik, tetapi juga upaya preventif terhadap potensi ancaman,” tambah Iptu Zainullah.

Kasihumas Probolinggo Kota mengharapkan, dengan pengamanan yang maksimal dan koordinasi yang baik antara pihak Kepolisian dan pihak penyelenggara, Kota Probolinggo terus menjadi tempat wisata yang aman dan menarik bagi semua pengunjung baik dari dalam ataupun luar negeri.

“Langkah ini juga sejalan dengan upaya pemerintah Kota dalam mempromosikan Kota Probolinggo sebagai salah satu destinasi wisata di Propinsi Jawa Timur.” pungkasnya. (*)